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VERBALE DELLA RIUNIONE DELLA COMMISSIONE DI INDIRIZZO ED 
AUTOVALUTAZIONE DEL GIORNO 29 novembre  2017 
 
La Commissione di Indirizzo e Autovalutazione, convocata nella precedente seduta, si 
è riunita il giorno 29 novembre 2017 alle ore 15.00 presso la sala riunioni del 
Dipartimento di Architettura, Via della mattonaia 8. 
 

1. Comunicazioni 
2.  Criteri per la valutazione della produttività scientifica 
3.  Regolamento sulla valutazione dei professori e dei ricercatori e attribuzione della   

classe stipendiale - compiti della Commissione di indirizzo e autovalutazione 
4.  Varie ed eventuali 

 
Sono presenti i proff. 

 
Qualifica 
  

Docente 
  

29 novembre 2017 
 

Presenti Assenti 
Giustificati 

Assenti 
non giustificati 

P.O. Mario De Stefano X   
P.O. Antonio Lauria X   
P.O. Fabrizio Rossi Prodi X   
P.O. Francesca Tosi X   
P.A. Fabrizio Arrigoni X   
P.A. Gianluca Belli X   
P.A. Giuseppe De Luca X   
P.A. Paola Puma X   
R. Francesco Alberti X   
R. Gianpiero Alfarano   X 
R. Marta Berni X   
R. Roberto Sabelli  X  

 
 
 
Presiede la seduta la prof.ssa Francesca Tosi. 
Segretario verbalizzante prof.ssa Marta Berni – Marzia Messini 
 

 
La riunione ha inizio alle ore 15.00 
 
1) Comunicazioni 

 
La Presidente riferisce riguardo le informazioni avute in Ateneo relativamente alla 
programmazione prossima, pertanto non sarà possibile iniziare i lavori del gruppo 
preposto fin quando non arriveranno le tabelle di riferimento 
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Il Prof. Lauria comunica che nella circolare si presume che la programmazione per il 
2018 debba essere stilata entro il prossimo gennaio 
 
La Prof. Tosi informa che di norma a gennaio si predispone una delibera con le 
manifestazioni di interessi. Deve essere inoltre chiarito se la percentuale del 10% su 
categoria descritta al punto D si riferisce ad ogni fascia o all’intero corpo Docente. Fa 
inoltre presente che deve essere ancora versato l’FFO del 2017 
 
2) Criteri per la valutazione della produttività scientifica 
 
Il prof. Belli illustra la proposta per la revisione dei criteri della produttività scientifica. 
Informa che i coefficienti che riguardano PRIN, FIRB e Progetti Europei sono forniti di 
base dal nostro Ateneo. 
 
Il Prof. Rossi Prodi propone di allargare a tutti gli ssd la partecipazione ai Concorsi 
Progettuali 
 
Il Prof. Belli fa presente che per quanto concerne VQR, Assegni di Ricerca, PRIN e 
FIRB abbiamo modelli pronti. 
E’ normale poi che ogni valutazione si proponga possa andare a vantaggio di alcuni 
settori penalizzando altri 
 
 
 
 
Segretario verbalizzante             Presidente della Commissione  
    prof.ssa Marta Berni 
          Marzia Messini                          di indirizzo e autovalutazione 
                 prof.ssa Francesca Tosi 


